
“Signori e signore buona sera e benvenuti a 'TG BEST NEWS' da 

Mauro Raspanti. Anche ieri sera il nostro telegiornale è stato il più 

seguito con una percentuale di ascolti pari al 54,3751 e di questo 

ringrazio tutti voi che ci seguite e ci date lo stimolo per migliorare 

sempre di più la trasmissione. Ma ora veniamo ai titoli della serata: 

il primo servizio parlerà del nuovo provvedimento del governo che 

diminuirà  in  maniera  drastica  il  numero  dei  poveri  nel  nostro 

paese, poi parleremo del nuovo illecito sportivo entrato in vigore 

nel mondo del podismo; a seguire ci occuperemo del contenzioso 

che  si  è  aperto  in  parlamento  e  che  pone  seri  dubbi  sulla 

prosecuzione del mandato del presidente della Repubblica eletto 

da poco tempo. Due news concluderanno il tg: sentiremo per quali 

motivi  le  associazioni  degli  animalisti  sono  in  agitazione  e  vi 

parleremo della notizia shock che riguarda due podisti. Prima però 

un breve spot  pubblicitario.  Mi  raccomando:  restate  sintonizzati 

con  noi.”

“Hai  problemi  con  i  topi  d'appartamento?  Hai  tentato  di  tenerli 

fuori  con  catenacci,  portoni  e  serramenti  blindati,  sofisticati 

impianti  d'allarme  o  altri  sistemi  senza  ottenere  risultati 

apprezzabili? Nessuno finora ti ha suggerito una soluzione valida? 

Bene,  noi  abbiamo  quello  che  cerchi  da  tempo:  noi  portiamo 

direttamente  a  casa  tua  qualcosa  che  eliminerà  per  sempre  i 

fastidiosi  'topi'  dalla  tua  abitazione.  Ordina  immediatamente  il 

nostro  prodotto  sul  sito  www.eliminaitopidappartamento.gnam, 

effettua il  pagamento con carta di credito o bonifico e riceverai 

direttamente a casa tua un magnifico leone africano. Ma non è 

tutto: se sarai tra i primi cento a ordinare riceverai, compreso nel 

prezzo,  anche  due  leoncini  appena  svezzati.  Cosa  aspetti?  Vai 

subito al computer e fai l'ordine se vuoi ricevere già nei prossimi 

giorni uno dei nostri fantastici leoni africani. Corri al computer e 

digita il nostro indirizzo web. Non perdere questa occasione unica 



e irripetibile. Pensa: riceverai a casa tua un vero leone adulto e 

ben  due  leoncini  svezzati.

Attenzione:  il  leone  può  avere  effetti  collaterali  anche  gravi;  si 

consiglia pertanto di tenere bambini, animali domestici e persone 

fuori  dalla  sua  portata.”

“Eccoci  di  nuovo  in  studio.  Iniziamo  con  la  prima  notizia.

Negli  ultimi  anni  è  in  costante  aumento  il  numero  di  famiglie 

italiane che cadono nella povertà. Questo succede perchè, a causa 

del perdurare della crisi economica che ci affligge da tempo, molti 

hanno  perso  il  posto  di  lavoro  oppure  lavorano  per  periodi  di 

tempo limitato con conseguente riduzione del reddito. Come noto, 

sotto una certa soglia di reddito si è considerati poveri. Sembra 

che il  governo in  carica sia  riuscito dove i  precedenti  esecutivi 

hanno sempre fallito: sconfiggere la povertà dilagante portandola 

a  percentuali  prossime  allo  zero.  Per  conoscere  nei  dettagli 

l'iniziativa  ci  colleghiamo  col  nostro  inviato  Arturo  Bravi  che 

intervisterà  il  primo  ministro.  A  te  la  linea  Arturo.”

“Buonasera a tutti. Abbiamo qui con noi il premier che ci illustrerà 

nei  dettagli  l'importante provvedimento che,  lo ricordo,  in  molti 

attendevano  da  tempo.  A  lei  la  parola.”

“Buonasera  a  tutti  gli  italiani.  Nonostante  molti  uccellacci  del 

malaugurio  dicessero  che  non  saremmo  riusciti  a  eliminare  la 

dilagante  povertà,  i  fatti  dimostrano esattamente il  contrario.  Il 

decreto  che  il  consiglio  dei  ministri  ha  varato  è  innovativo:  in 

passato mai nessuno ha osato quanto noi. Possiamo affermare qui 

e ora che la povertà in Italia da oggi non esiste più perchè noi 

l'abbiamo  cancellata  in  maniera  definitiva.  Grazie  al  nostro 

provvedimento nessun italiano potrà dire 'Io sono povero' perchè 

tutti  avranno  un  reddito  nettamente  superiore  alla  soglia  di 

povertà. Sono veramente orgoglioso di essere riuscito dove tanti 

hanno  fallito.”



“Bene. Ma ci  può illustrare i  termini del decreto per farci  capire 

come  questo  eliminerà  per  sempre  la  povertà?”

“Certamente.  Per  dichiararsi  poveri,  come  tutti  sanno,  occorre 

dichiarare un reddito inferiore ad una soglia che varia nel tempo e 

che  è  diversa  a  seconda  del  numero  dei  componenti  il  nucleo 

familiare. Noi abbiamo modificato, abbassandola, la soglia: da oggi 

in avanti  chi ha un reddito annuo netto di  almeno 130 euro se 

single e,  a  salire,  di  26 euro per ogni  altro membro del  nucleo 

familiare, non si potrà più definire povero. Abbiamo anche pensato 

a  come  impedire  ai  'furbetti'  di  tentare  di  aggirare  la  legge: 

chiunque voglia  dichiararsi  povero per  poter  accedere agli  aiuti 

degli enti pubblici dovrà non solo dichiarare redditi sotto la soglia 

appena citata, ma anche dimostrare di non avere lavorato in nero, 

di  non aver  trovato per  strada soldi  caduti  dalle  tasche di  altri 

cittadini  e  di  non  avere  mai  chiesto  l'elemosina.”

“Ma  queste  sono  cose  impossibili  da  dimostrare.”

“Esattamente.  Questo ci  dà la  certezza che nessuno riuscirà ad 

ottenene aiuti  pubblici  non dovuti.  Il  provvedimento, come i  più 

avranno  notato,  porterà,  oltre  alla  cancellazione  della  povertà, 

anche un sensibile risparmio di risorse pubbliche, risparmio che noi 

pensiamo di  utilizzare  per  due scopi:  ridurre  il  debito  statale  e 

tagliare  drasticamente  le  tasse  ai  redditi  più  elevati.  In  questo 

modo  pensiamo  di  aumentare  i  consumi  di  yacht,  automobili 

prodotte da Ferrari e Lamborghini e di altri beni di prima necessità. 

Penso sia chiaro a tutti che questo decreto porta equità e aiuta 

concretamente  tutti  i  cittadini  italiani.”

“Grazie signor primo ministro. Ancora una domanda: cosa risponde 

a chi  dice che questo decreto è solamente una presa in giro?”

“Purtroppo nella nostra società esistono ancora persone ancorate 

al passato, persone che rifiutano ostinatamente di modernizzare la 

società. Dico a costoro che io e i miei ministri siamo assolutamente 

determinati a portare a termine il nostro compito per il bene del 



paese e dei  cittadini.  Sono dispiaciuto del fatto che, quando ho 

incontrato  questi  dissidenti  per  ascoltare  le  loro  opinioni  e 

convincerli che erano sbagliate, loro si sono alzati dal tavolo senza 

mutare  parere.”

“Con  questo  è  tutto.  A  voi  studio.”

“Grazie Arturo. E ora affrontiamo il secondo argomento che, come 

vi ho anticipato, riguarda il mondo dello sport, e più precisamente 

l'ambiente del podismo. Da tempo si discute sulla opportunità di 

continuare a permettere che a salire sul podio siano sempre gli 

stessi atleti che, grazie al loro talento superiore, monopolizzano le 

prime posizioni ad ogni gara e si aggiudicano la totalità dei premi 

(di solito prosciutti, salumi vari e altri premi in natura). Su proposta 

dell'Associazione Italiana Podisti Lenti (A.I.P.L.) è stato varato un 

regolamento che istituisce un nuovo illecito sportivo: 'Occupazione 

eccessiva  di  podio  in  pubblico'.  La  norma,  che  ha  valore 

retroattivo, prevede che ogni singolo atleta ogni anno può salire 

sul  podio  al  massimo cinque  volte  e  non  più  di  due  sul  primo 

gradino. Per i trasgressori sono previste sanzioni piuttosto pesanti 

che  possono arrivare  anche alla  sospensione dalle  gare  per  un 

anno intero. Trattandosi di norma retroattiva, sono già due gli atleti 

puniti  dai  giudici:  si  tratta  di  Monique  Godhouse  e  di  Joseph 

Gooren. La Godhouse è stata multata di due prosciutti e tre salami 

mentre Gooren, oltre al versamento di cinque prosciutti, si è visto 

sequestrare tutte le scarpe da gara per il timore, così ha affermato 

il  giudice,  che  possa  reiterare  il  reato.  Tutti  i  podisti  di  scarso 

valore agonistico hanno apprezzato l'introduzione di questa novità, 

mentre tutti i più forti hanno annunciato l'intenzione di rivolgersi 

all'Alta Corte Europea per presentare ricorso contro una norma che 

giudicano iniqua. Vedremo come si risolverà la vicenda, anche se 

sono in molti e ritenere che il ricorso, vista la forza dei numeri che 

la A.I.P.L.  può mettere sul piatto, verrà certamente respinto. Ma 



sentiamo  il  pensiero  di  due  rappresentanti  degli  atleti  in  una 

intervista  di  Mario  Salti.”

“Buonasera a tutti. Ho qui con me due atleti, uno della categoria 

dei vincenti  e l'altro, consentitemi il  termine, dei perdenti.  Sono 

Michael  Carfell  e  Gabriel  “Mouse”  Drive.  Sentiamo  per  primo 

Carfell. Cosa pensa di questo provvedimento e dell'accusa rivolta a 

voi vincenti di avere case che sembrano negozi vista la moltitudine 

di  premi  in  natura  che  vincete?”

“Chiaramente  reputo  iniqua  la  decisione  di  limitare  la 

frequentazione  del  podio.  Mi  sembra  giusto  che  chi  possiede 

talento superiore alla media dei podisti e si allena duramente per 

sfruttarlo  al  massimo  possa  farlo  senza  restrizioni.  Per  quanto 

riguarda i  premi  nessuno di  noi  ha la  casa ridotta  a  negozio.  I 

premi, siano essi salami, prosciutti, mortadelle o altro, riusciamo a 

consumarli  in  breve  tempo  grazie  all'aiuto  di  familiari  e  amici. 

Spero tanto che il  buon senso alla  fine  prevalga e  si  torni  alle 

vecchie  norme.”

“Grazie a Carfell per il suo commento. Ora invece diamo voce a chi 

sul podio non è mai salito. Cosa pensa lei, Drive, dell'istituzione di 

questo  illecito?”

“Lo ritengo estremamente giusto. Anche io mi alleno con costanza 

e impegno.  Purtroppo le  mie gambe non ne vogliono sapere di 

andare veloci come quelle dei 'soliti  noti' che fino a oggi hanno 

pensato che il podio fosse riservato a loro. Aggiungo che anche a 

me piace il prosciutto e non mi dispiacerebbe portarne a casa uno 

ogni  anno. Finisco dicendo che la norma avvantaggia anche chi 

ritiene  di  essere  danneggiato.  Infatti  i  salumi,  se  mangiati  in 

eccesso, possono portare ad un aumento del colesterolo con gravi 

conseguenze  per  la  salute.”

“Grazie  ai  nostri  ospiti  per  le  valide  argomentazioni  espresse. 

Vedremo  tra  pochi  giorni  come  si  concluderà  la  vicenda:  cosa 

deciderà l'Alta Corte Europea? Con questo è tutto. A voi studio.”



“Grazie  Mario.  Ma  cambiamo  argomento.  Il  presidente  della 

repubblica italiana è stato eletto da poco e già  si  parla di  una 

possibile destituzione. Ora vi spieghiamo il motivo: come noto a 

tutti  nelle  prime  tre  votazioni  i  parlamentari  di  diversi  gruppi 

avevano ricevuto ordine di votare scheda bianca, istruzione che è 

stata scrupolosamente seguita  dalla  quasi  totalità  degli  elettori. 

Questa  indicazione  era  stata  impartita  per  impedire  che  si 

'bruciassero' possibili candidati forti. A giudizio di molti osservatori, 

a  votare  scheda  bianca  è  stata  la  maggioranza  qualificata  dei 

votanti,  maggioranza  necessaria  per  eleggere  il  presidente  già 

dalla  prima  votazione.  Ed  è  qui  che  sorgono  i  problemi.  Dopo 

essersi rivolta ad uno studio di legali, su suggerimento di un nipote 

che aveva attentamente seguito  le  votazioni,  la  signora  Bianca 

Scheda,  residente in un piccolo paese sulle colline faentine,  ha 

scoperto di possedere tutte le carte in regola per rivendicare la 

poltrona di Presidente della Repubblica. Oggi i legali che assistono 

la  signora  Scheda  hanno  presentato  agli  organi  competenti  il 

ricorso della loro assistita per chiedere un nuovo conteggio dei voti 

delle  prime  tre  votazioni.  Se,  come  sembra  certo,  la  verifica 

confermerà che la signora Scheda ha ottenuto i voti necessari, si 

procederà  all'annullamento  di  quella  che  fino  ad  ora  risulta  la 

votazione  decisiva  e  il  presidente  attualmente  in  carica  sarà 

sostituito dalla  vera vincitrice.  Ovviamente abbiamo inviato una 

troupe  a  casa  della  signora  Scheda  per  intervistarla.  Sentiamo 

cosa  ha  detto  al  nostro  Marco  Sgarbati.”

“Salve a tutti. Siamo nella casa della signora Bianca Scheda che, 

come  sapete,  potrebbe  tra  breve  diventare  il  nostro  nuovo 

presidente della Repubblica. Faccio notare che si tratterebbe della 

prima  donna  a  ricoprire  questo  incarico  nel  nostro  paese. 

Buonasera  signora  Bianca,  come  si  sente?”

“Stim a  sintì  zuvnot.  Me  a  so'  Bianca  e  pu'  basta.  La  'signora 



bianca' l'era quella ad Coppi, e curidor. Am seint benessum. A crid 

d'andè prest a Roma a vivar in te palaz .. gim e nom .. (Mi stia a 

sentire  giovanotto.  Io  sono  semplicemente  Bianca.  La  '  signora 

bianca' era quella di Coppi il corridore. Mi sento benissimo. Ritengo 

che presto andrò a Roma a vivere nel palazzo .. mi dica il nome ..).

“Il  Quirinale. Voglio fare una precisazione: quella di Coppi era la 

'dama  bianca'.  Ma  vada  pure  avanti.”

“Dama o signora l'è pracisa. An veg l'ora d'andè in te Quinirale par 

magnè cum cus dev. A so stofa ad magnè sempar d'la zola. A là i 

ma det che e magnè ul fa i cug e pu im dà neica di stì nuv a gratis. 

E  im  dà  neica  un  mont  ad  suld.  Me  a  chemp  cun  la  pinsiou 

menima. A pos dì che la miseria lè finida. An veg propri  l'ora.” 

(Dama o signora è la  stessa cosa.  Non vedo l'ora  di  andara al 

Quinirale per mangiare come si  deve.  Sono stanca di  mangiare 

sempre cipolla. Mi hanno riferito che sono i cuochi a preparare gli 

alimenti  e inoltre mi daranno anche vestiti  nuovi  e un sacco di 

soldi.  Io  vivo  con  la  pensione  minima  e  ora  posso  dire  che  la 

povertà  è  finita.  Non  vedo  proprio  l'ora  ..)

“Bene.  Ci  può  dire  quali  sono  i  suoi  programmi  una  volta 

insediata?”

“A no' brisa capì un quel: parchè insediata? In te palaz a pinseva 

cui fos neica la tumena e la pultrona. Sgond vo' a truvarò sol dal 

scaren?” (Non ho capito una cosa: perchè dice insediata? Pensavo 

che nel palazzo ci fossero anche il divano e la poltrona. Secondo lei 

troverò  solamente  delle  sedie?)

“Certo  che  ci  sono  anche  divani  e  poltrone.  Insediarsi  significa 

prendere possesso della carica. Ma ora ci  dica quali sono i  suoi 

programmi.”

“I mi prugrem? 'C'è posta per te' 'La vita in diretta' 'Domenica in' e 

tent  etar.”  (I  miei  programmi?  …...  e  tanti  altri.)

“D'accordo. Abbiamo capito che sarà un presidente molto diverso 

da  tutti  i  precedenti.  Ringrazio  la  signora  Bianca  per  la  sua 



disponibilità.  A  voi  studio.”

“Grazie  Marco  per  averci  fatto  conoscere  il  quasi  certo  nuovo 

presidente.  Ma proseguiamo con le notizie.  Come annunciato in 

apertura le associazioni animaliste sono in agitazione e queste per 

due motivi che ci spiegherà in modo approfondito Cristina Neri che 

ha intervistato il presidente del comitato 'Amici animali'. Sentiamo 

cosa  è  stato  detto.”

“Buonasera a tutti. Abbiamo qui con noi Massimo Alici, presidente 

di 'Amici animali', che ci illustrerà i motivi che hanno portato allo 

stato  di  agitazione  tutte  le  associazioni  animaliste.  Ci  dica 

Massimo, cosa vi ha spinti a protestare e manifestare in maniera 

così  forte?”

“Buonasera a tutti. Stiamo protestando contro le assurde decisioni 

assunte in queste ore da alcuni governi europei e dalla BCE. Come 

ormai tutti sapranno la BCE ha deciso di tagliare i tassi e quattro 

governi  europei  hanno  annunciato  che  intendono  diminuire  in 

maniera significativa il numero delle tasse. Dal momento che tassi 

e tasse sono animali innocui, che non provocano danni e vivono in 

habitat  naturali  lontani  dall'uomo ci  chiediamo quale motivo ha 

portato a questo. Il taglio, che ancora non è chiaro come dovrebbe 

avvenire, è un gesto di pura crudeltà contro questi poveri animali, 

mentre  diminuire  il  numero  delle  femmine  potrebbe  mettere  a 

rischio estinzione questa razza. Per questi ed altri motivi invitiamo 

tutti  i  cittadini  a  partecipare  alle  marce  di  protesta  che  si 

svolgeranno nelle principali città europee. Vogliamo impedire che 

questo scempio abbia luogo. Ringrazio sin d'ora tutti  coloro che 

accoglieranno  il  mio  appello.”

“Ringraziamo Massimo per questo suo accorato intervento. A voi la 

linea.”

“Grazie Cristina. Ora parliamo della decisione clamorosa presa da 



due podisti esperti,molto conosciuti nell'ambiente. La nostra Fulvia 

Mancini  li  ha  intervistati.  Sentiamo  cosa  hanno  detto.”

“Ho qui  con me Davide  e  Tiziano,  due  podisti  che frequentano 

l'ambiente da diversi anni. Di recente hanno fatto un annuncio che 

ha fatto scalpore e sarà Tiziano il primo a dirci di cosa si tratta.”

“Sono anni che io e Davide partecipiamo a gare su varie distanze. 

Fin dall'inizio siamo stati coscienti del fatto che il nostro valore non 

ci avrebbe mai consentito di essere tra i concorrenti che vengono 

premiati  nelle  varie  gare,  quindi  abbiamo  scelto  di  darci  come 

obiettivo  quello  di  concludere  le  prove  entro  un  tempo  limite, 

stabilito di volta in volta, prima della partenza, tenendo conto di 

distanza  da  percorrere,  condizioni  fisiche,  caratteristiche  del 

tracciato e altre variabili. Prima della gara della scorsa domenica 

l'obiettivo  era  sempre  stato  raggiunto.”

“E  domenica  cosa  è  accaduto?”

“Un fatto terribile: eravamo certi che in cinquanta minuti avremmo 

agevolmente  coperto  i  9.450  metri,  mentre  al  termine  il 

cronometro indicava 50' e 07”, ben sette secondi oltre il  tempo 

limite. E' stata una vera mazzata per tutti e due. Ci siamo guardati 

negli occhi e abbiamo preso la decisione senza indugi: salire su un 

campanile  per  lanciarci  nel  vuoto  e  porre  termine  alla  terribile 

sofferenza  e  alla  vergogna  che  proviamo tuttora.  Ci  fa  piacere 

sapere che sono molti gli amici che condividono la nostra scelta 

perchè  capiscono  il  nostro  stato  d'animo.”

“Ringrazio  Tiziano  e  ricordo  a  voi  telespettatori  che  la  nostra 

emittente trasmetterà in diretta l'evento, curando ogni dettaglio 

per mostravi  immagini  altamente spettacolari.  Vi  anticipo che il 

volo sarà ripreso da telecamere poste in cima al campanile e a 

terra e che i due atleti verranno equipaggiati con microcamere che 

mostreranno  allo  spettatore  quello  che  vedranno  i  due 

protagonisti.  Inoltre  una  troupe  verrà  inviata  nell'Aldilà  per 

mostravi l'arrivo di Davide e Tiziano e per cercare di scoprire quale 



trattamento sarà loro riservato.  Consiglio a tutti  di  non perdere 

questo grande spettacolo che solo la mostra emittente,  avendo 

acquisito  l'esclusiva,  trasmetterà.  Con  questo  è  tutto.”

“Ringraziamo Fulvia per il servizio e consiglio a tutti di non perdere 

lo straordinario spettacolo che solo noi mostreremo. Con questo da 

'BEST TG NEWS' è tutto. Mi raccomando: continuate a seguirci.”


